

WSB 国際交流会

ソンクラン・ティンジャン祭り

2024年4月12日(金曜日)、在校生と留学生の国際交流会として「ソンクラン・ティンジャン祭り」が沖縄高専の駐車場の芝生の横で開催されました。

天気はあいにくの雨でしたが、水をかけあうお祭りなのでむしろ好都合！参加者全員、楽しく盛り上がりました。

このイベントは、タイとミャンマーの伝統的なお祭りであるソンクラン/ティンジャン祭りを紹介することと国際交流を目的としています。

ソンクラン・ティンジャンとは？

ソンクランとはタイの旧暦（チャントラカティ）の新年です。

新年のお祝いで家族が一堂に集まり、仏像や年輩の家族のお清めをしたのが水の掛け合いに発展したといわれています。

ティンジャンも新年を迎えるミャンマーのお正月です。

水をかけることで1年の不幸や汚れを洗い流し、新年を迎えるという意味が込められています。

イベントの様子



フォンさん、パーンさん、ティンザーさんによる開催の挨拶と行事説明



水風船の投げ合い開始
この時点で全員びしょ濡れです



バケツの水渡しリレー

頭の上から後ろの人へのバケツリレー 見えない角度への水渡しなので難しい



水戦争

仁義無き水の掛け合い 先輩後輩関係無い！ ありったけの水をかけまくれ！！

ゲーム終了後は会場に落ちている水風船の残骸やゴミを参加者全員で拾い、お互いの印象や感想を話し合い、交流を深めることができました。

あいにくの雨でしたが水遊びやゲームを通じて、ソンクラン・ティンジャンを知っていた人も知らなかった人も笑顔や言葉を交わすことで、異文化への理解が深まりお互いの文化を尊重し合うことができました。

このイベントの目的は、タイとミャンマーの伝統的なお祭りであるソンクラン・ティンジャン祭りを紹介し国際交流をするとのことでしたが、まさに在校生と留学生が交流し、楽しくコミュニケーションをとる事ができる素晴らしいイベントでした。

今後もこのように楽しく国際交流できるイベントを行っていこうと思います。

